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El alcalde de Elda, Rubén Alfaro, es un amante declarado
de  las  fiestas  de  Moros  y  Cristianos.  Desfila  con  la
comparsa  de  Estudiantes  y  espera  que  los  actos  se
celebren con normalidad y que la población disfrute.

¿Cómo se presentan las fiestas?

Con mucha ilusión y ganas de volver, creo que los actos
previos lo están demostrando, ya que se están viviendo
de  forma  multitudinaria.  Después  de  dos  años,  hay
muchas ganas de reencontrarse con la fiesta.

Las Entradicas parecían un día de fiesta normal.

Sí, creo que hay muchas ganas de volver a salir, de pasar
página.  Hay  muchas  personas  que  han  preferido
quedarse y han puesto las fiestas como prioridad tras esta
dura etapa.

La sensación en la Entradica fue de que no se nos ha
olvidado,  y  que  aunque  ha  pasado  mucho  tiempo
volvemos a la calle con el mismo patrón, igual que lo
dejamos. Es como ir en bici, nunca se olvida.

Rubén Alfaro, alcalde: “Las fiestas son una
manifestación de nuestra identidad y de lo mejor de
Elda”
29/05/2022

Rubén Alfaro volverá a lucir el traje de Estudiante este año.

 

https://www.valledeelda.com


Semanario de información local, deportes y espectáculos. www.valledeelda.com Página 2 de 2

¿Existe respeto por la pandemia?

Hay muchas personas que en el día a día siguen usando
mascarilla  por  prevención,  ya  sea  por  un  contacto
estrecho  o  por  su  salud,  pero  se  está  respirando
normalidad. Hay que reconocer a la gente que tiene esa
prudencia  y  que,  si  se  sospecha  que  puede  estar
contagiado, o se quede en casa o salga sin quitarse la
mascar i l la.   Creo  que  la  mascar i l la  ya  es  un
complemento más, nos permite proteger y protegernos.

El  Ayuntamiento  ha  lanzado  una  campaña
promocional.

Sí, hemos lanzado un vídeo promocional para llegar al
máximo número de personas posible.

¿Qué supone la  declaración  de  Fiesta  de  Interés
Turístico Nacional?

Es  un  reconocimiento  para  la  fiesta  por  parte  del
Ministerio de Cultura, que pondrá a la fiesta de Elda en
muchos puntos turísticos en los que antes no aparecía y
eso es muy positivo.

También se ha lanzado la campaña de los vasos
reutilizables.

Creo que es una estrategia importante para reducir el uso
del  plástico  y  de  los  residuos,  estos  vasos  lavables  y
reutilizables  permitirán que no se gaste tanto plástico.
Este primer año veremos cómo funciona para mejorar en
los próximos años.

¿Qué es la fiesta para usted?

Una  manifestación  de  nuestra  identidad,  de  nuestra
cultura,  una  fiesta  en  la  que  volcamos  lo  mejor  que
tenemos como sociedad eldense. La confección del traje
tiene un componente de moda, de diseño, herederos de
la industria del calzado. Luego, otra señal identitaria es
que somos una ciudad acogedora, siempre recibimos a
las personas con los brazos abiertos y la fiesta es un
ejemplo, son fiestas abiertas, democráticas, participativas,
todo el mundo está en la fiesta, no es elitista. Es muy fácil
ser parte de la fiesta seas o no festero, al final es un
cóctel  que  durante  cinco  días  ofrece  lo  mejor  que
tenemos  de  compartir,  hacemos  un  espectáculo
impresionante  en  la  calle.
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